

輝き



ポジティブシンキング

明日から3月、いよいよ学校は1年間の最後の月になります。3月3日は「都立高校1次試験合格発表」の日です。多くの3年生にとって、4月からの自分の進学先が決まる運命の日です。

これまでの緊張とは比べ物にならない緊張、重圧を感じてここ数日を過ごした生徒もいると思います。一人でも多くの生徒が吉報を伝えてくれることを祈っています。しかし、これまでは、毎年全員合格というわけにはいかず、何名か第二志望の高校に進学する姿を見てきました。そのような中で、もしも不合格になってもポジティブに状況をとらえて現状を変えていく姿勢を持ち続けてほしいと願っています。たとえ第一志望の高校に入学できなくてもこれからの考え方や取り組み方で人生を好転させることはできます。挫折や失敗を乗り越えた人ほど人間として強くなれると信じています。

発表の日、自分にとって残念な結果に終わった人は思いっきり悔しがってください。でも、4月からは「前向き」に「ポジティブシンキング」の精神で自分の進む学校での生活を楽しく送ってほしいです。

新しい場所で4月から生活することになる3年生のみなさん、南葛西中学校での残り14日間「南中生らしさ」を忘れずに生活してください。1、2年生は体育館の収容人数の関係で卒業式には参加できませんが、予行演習で3年生が立派な姿を見てくれるはずです。それぞれが締めくくりの3月を大切に過ごしてください。

保護者の皆さま、地域の皆さま、生徒たちは南葛西中で1年間学び、大きく成長し卒業、進級を迎えます。今年度の本校の教育活動にご理解、ご協力をいただき感謝いたします。

日	曜	行事予定
1	土	
2	日	
3	月	朝礼(生徒朝礼)、安全指導、都立発表(3)
4	火	薬物防止教室(3)
5	水	笑顔と学びのプロジェクト(3)、ESAT-J(1)(2)
6	木	性教育の授業(3)
7	金	卒業遠足(3)
8	土	
9	日	
10	月	避難訓練、江戸川っ子Studyweek始
11	火	都立二次入試
12	水	球技大会(3)、学年レク(3)
13	木	
14	金	都立二次発表
15	土	
16	日	江戸川っ子Studyweek終
17	月	卒業式予行
18	火	卒業式準備
19	水	卒業式
20	木	春分の日
21	金	球技大会(2)、保護者会(1)(2)
22	土	
23	日	
24	月	球技大会(1)、大掃除
25	火	修了式、離任式
26	水	春季休業日始
27	木	
28	金	
29	土	
30	日	
31	月	



3月目標

一年間の学校生活を自ら評価・反省し、新しい環境に向けた心構えを持とう。



～ 学習発表会 展示発表・舞台発表 ～

2月14日金曜日に展示発表会と舞台発表を行いました。展示発表は、南中生が1年間の学習の成果を発表する取組です。1年生から3年生まで全校生徒が前日から準備を始め、金曜日は全校生徒がすべての展示を見学しました。4階は1年生の鎌倉校外学習、3階は2年生の林間学校についての展示でした。学習の内容だけでなくポップにもこだわりがあり、何事においても上級生の作品は立派でした。2階は3年生の修学旅行や1年間で制作したモザイクアートの展示でした。金曜日の全校見学時間には1、2年生が期待を込めた表情で見学していました。また、6時間目に行われた全校での舞台見学では、ウィンドオーケストラ部の演奏で全校生徒はとても楽しい気持ちになることができました。ジブリメドレーの雰囲気たっぷりの演奏に皆うっとり、日頃の練習の積み重ねを感じました。全校代表の弁論発表や美術部の動画の発表も、発表内容と鑑賞態度の素晴らしさに南中生の意識の高さを感じました。

また、展示発表は土曜日も引き続き行われ、保護者のみなさまや地域の方、来年度入学予定の6年生と保護者のみなさまなど大勢の方々にご参観いただきました。ありがとうございました。

文化行事委員長 上野 裕子

～ 鎌倉校外学習 (1年) ～

1月31日(金)、1年生で鎌倉校外学習に行きました。鎌倉の名所を調べたり回るコースを考えたりして、事前学習から一人一人主体的に取り組みました。当日は、混雑や電車の遅延等もあり計画通りいかないことも多々ありましたが、自分たちで調整し、協力しながら無事に楽しく終えることができました。鶴岡八幡宮、鎌倉大仏など初めて訪れた鎌倉の名所は、とても良い刺激になっていました。事後学習では班ごとにレポートでまとめました。写真を撮ったり皆でおみくじやお守りを買ったりしたことも良い思い出になった様子です。今回の校外学習で学んだ、仲間とコミュニケーションをとりながら行動ことや日本の歴史や文化を主体的に学んでいく姿勢を、今後の学校生活にも生かしてほしいと思います。

1年 和久 碧

～ 鎌倉校外学習 (2年) ～

2月7日(金)、2年生も鎌倉校外学習に行きました。事前学習ではそれぞれの係で仕事を分担し、一人一人が来年度の修学旅行に向けた意識をもって取り組んでいました。当日は混雑や電車の遅延などで予想していないトラブルも多く発生しましたが、慌てることなく時間の調整や、連絡のやりとりをしている様子から成長を感じることができました。事後学習では長谷寺などの名所に実際に行って感じたことや、班行動を振り返って感じたことなどをレポートでまとめました。今回の校外学習で発揮したコミュニケーション力と行動力を活かして、これからの南中を引っ張って行ってほしいと思います。来年度には修学旅行が迫ってきています。校外学習を経て、さらにレベルアップした2年生の生徒に期待しています。

2年 笠原 毅陽

【第74回 東京都公立学校美術展覧会 出品者】

美術の部	作品名	「平面構成」	3年3組	千葉	舞桜
美術の部	作品名	「平面構成」	3年4組	村井	すみれ
美術の部	作品名	「平面構成」	3年4組	笠	莉衣奈
家庭科の部	作品名	「幼児のおもちゃ」	3年3組	阿彌	結花
書写の部	作品名	「穏やかな海」	3年4組	杉山	将人
技術の部	作品名	「ペンスタンド」	1年3組	大久保	幸太郎

